

Der neue Schulleiter ...

... der Grund- und Hauptschule Villingendorf ist nun ganz offiziell in der Verantwortung. Seit 1. Juli 2011 hat Rainer die Leitung der Schule übernommen und wurde bei einem schönen Festakt der Gemeinde Villingendorf im Oktober feierlich in sein Amt eingesetzt.

Â

Alle Beteiligten am Schulalltag -Lehrer, Schüler, Gemeinde-, Eltern- und Kirchenvertreter- stellten ein buntes, unterhaltsames Programm zusammen und würdigten somit Rainers bisherige Arbeit und bescherten ihm einen tollen Start in seine verantwortungsvolle Aufgabe.

Â

Mehr zur Feier gibt es auf den Internetseite der Schule und in unserer Lokalzeitung Schwarzwälder Bote:

Beitrag Schule Villingendorf

Artikel Schwarzwälder Bote

Herzlichen Dank an dieser Stelle auch an die "Weltenbummler-Fraktion", die mit ihren Grußworten für Rainer einen ganz besonderen Beitrag leisteten.

Â
Von Herzen alles Gute wünscht Dir natürlich auch Deine Familie, lieber Rainer!

Â Eine schöne Vorweihnachtszeit

wünschen die Kurtas

14.11.2011